

EL ACTO SE DESARROLLÓ EN LA DELEGACIÓN

# Seleccionados de Limarí reciben su implementación para los JDE

**La ceremonia de entrega - la que se replica en Elqui y Choapa- equipó a un número de 33 deportistas que representarán a la Región de Coquimbo, en la competencia final de la temporada que se desarrollará en Santiago.**

CARLOS RIVERA V.  
Ovalle

Un total de 33 deportistas que representarán a la región en la final nacional U14 de los Juegos Deportivos Escolares que se disputará en la región Metropolitana del 10 al 22 de octubre, recibieron la indumentaria de presentación de la región. El acto se concentró en la delegación de Limarí y contó con la participación de la Delegada Presidencial Provincial Marily Escobar Oviedo, el Seremi del Deporte Patricio Berrios, el Director Regional del IND, Jonathan Pino.

Durante la jornada recibieron su buzo de presentación y tenidas de competencias, las y los deportistas de las disciplinas de atletismo, tenis de mesa, balonmano y fútbol del Liceo Politécnico de Ovalle.

Los Juegos Deportivos Escolares que se vienen realizando en el país desde abril y mayo pasado, promueven las competencias deportivas mediante el desarrollo de Ligas Deportivas Escolares en etapas comunales, provinciales, regionales, y nacionales, orientadas a niñas, niños y jóvenes del sistema escolar.

Se estima que en la región de Coquimbo, durante las distintas etapas participaron más de 100.000 estudiantes provenientes de colegios y escuelas de: Corporaciones, Municipio, Servicios Locales de Educación, Colegios Particulares y colegios subvencionados.

La seleccionada de tenis de mesa, Sofía Lobos, de la escuela América de Combarbalá, destacó que se ha preparado con intensidad para tener la mejor representación, "voy al Nacional a representar a la región y espero representarla bien porque sería un gran logro para mí y para la región. He entrenado todos los días con mi profesor José Carvajal y nos hemos



Se estima que en la Región de Coquimbo, durante las distintas etapas participaron más de 100.000 estudiantes de la serie Sub 14.

IND



Los deportistas de Choapa ya están equipados proyectando lo que será la final nacional, que en algunas disciplinas comenzarán el próximo jueves.

IND

preparado mucho, espero hacerlo muy bien y traer una medalla para la región", destacó la joven.

En tanto, la delegada Marily Escobar Oviedo, precisó la importancia de darle todas las herramientas a los deportistas para que puedan tener una gran representación en la instancia nacional, "para nosotros es un orgullo, el deporte es la herramienta

más importante que tenemos para nuestros adolescentes, derribando, cada una de las brechas sociales, los riesgos también que se ven expuestos nuestros adolescentes, mantenerlos ocupados, divertidos, felices, con una vida saludable como lo entrega el deporte, para nosotros es fundamental, nos mantiene muy contentos al poder estar en esta instancia".

Para el Secretario del Estado, Patricio Berríos, es importante invertir en los jóvenes, "estamos muy contentos como Ministerio del Deporte sobre la inversión que se está haciendo en estos deportistas que nos van a representar en los juegos.

Respecto de los actos en Choapa y Elqui, apuntó Berríos, que se concretarán este viernes.